

L'Ambassadrice du Portugal met en exergue les alternatives trouvées par Cuba face au FMI

La Havane, 10 janvier (RHC)- L'Ambassadrice de Cuba au Portugal, Yohana Tablada, a signalé que notre pays a démontré qu'il est possible de mettre en place des alternatives aux dénommés rajustements que prône le Fonds Monétaire International et qui sont à l'origine de nombreux problèmes sociaux dans des pays d'Europe et d'Amérique Latine.

Dans des déclarations qu'elle a faites au quotidien portugais « Avante », la diplomate a rappelé que dans les années 90 du siècle dernier, l'alternative à la reddition a été la réorganisation, sans vendre le pays et sans renoncer ni au contrôle public sur les ressources ni à la justice sociale.

Elle a expliqué à ce propos que Cuba a rejeté les offres de paquets de mesures similaires à celles que le FMI a imposées après en Amérique Latine et dont beaucoup d'Européens subissent aussi maintenant les conséquences.

L'Ambassadrice de Cuba à Lisbonne a déclaré au quotidien « Avante » qu'il existe à Cuba un consensus très vaste sur le maintien du système socialiste et sur l'actualisation du modèle économique.

Yohana Tablada a ajouté que les changements structureaux qui ont lieu aujourd'hui, ne changent en rien ni la prédominance de la propriété sociale sur d'autres formes de propriété ni les garanties pour le bien-être et le développement soutenable du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10877-lambassadrice-du-portugal-met-en-exergue-les-alternatives-trouvees-par-cuba-face-au-fmi>



Radio Habana Cuba